

## Querida Comunidad:

Junto con saludarles con especial afecto al inicio de este nuevo año 2025, quisiera felicitar a cada uno de los miembros de nuestros colegios San Agustín de Santiago y San Agustín de Concepción, por haber materializado un logro tan importante como es el haber obtenido siete puntajes nacionales en la recientemente rendida PAES:

## En el Colegio San Agustín de Santiago:

- -Gabriel Belmar
- -Alonso Silva
- -Constanza Molina
- -Santiago Gertosio
- -Miguel Guerra

## En el Colegio San Agustín de Concepción:

- -Cristóbal Venegas
- -Matías Rivera

Asimismo, nuestro Colegio de Concepción alcanzó ocho puntajes regionales:

- -Josefa Peña
- -Vladimir Grandón
- -Juan Pablo Muñoz
- -Benjamín Seguel
- -Franco Orellana
- -Bárbara Zambrano
- -Damián Grandón
- -Florencia Parra

Este logro sin lugar a dudas es fruto de un trabajo sostenido a lo largo de varios años, en que desde las fundaciones educacionales de la Orden de San Agustín en Chile se ha potenciado el principio de la Comunidad agustiniana a través del fortalecimiento del trabajo en equipos, y se han instruido directrices claras apuntando hacia la excelencia académica.

A los alumnos mismos, protagonistas de este logro, a sus profesores, coordinadores, rectores, etc; nuestro reconocimiento y bendiciones. Esperamos

sinceramente que esta sea una ruta a seguir, en la que todos: los Directorios de las Fundaciones Educacionales con sus directrices y decisiones, las rectoras con su liderazgo y gestión, los docentes, administrativos, y todos quienes colaboran en nuestros colegios, sigamos construyendo la Comunidad a través del trabajo en equipo con un solo norte: los niños y adolescentes que debemos educar porque sus familias han confiado en nuestro Proyecto Educativo Católico, en nuestra Espiritualidad Agustiniana y en nuestra historia y tradición, que nos avalan y distinguen desde hace 140 años en la capital, y hace 85 años en Concepción.

Sin duda, esta noticia es una noticia que nos hace comenzar con alegría los aniversarios que viviremos este año 2025. Que en estas fiestas el Señor nos haga recordar, agradecer y renovar nuestra vida y trabajo en pro de la Educación en los valores del Evangelio y al estilo de San Agustín.

Les bendice con cariño a ustedes y sus familias,

Santiago, 7 de enero de 2025

P. JOSÉ JGNACIO BUSTA R., O.S.A.

**Prior Provincial** 

Orden de San Agustín

Provincia Nuestra Señora de Gracia de Chile